

## „Strategien“ mit den Partnern aus Lillers – Marsberger Schachclub veranstaltet Turnier

**Marsberg.** Neue Wege und neue Strategien entwickeln... Erstmals beteiligt sich der Schachclub Marsberg an den deutsch-französischen Beziehungen der beiden Partnerstädte Marsberg und Lillers. Mit Gleichgesinnten aus Lillers veranstalten die Marsberger Schachfreunde ein Jubiläumsturnier. Der seit 1983 bestehende Marsberger Verein zählt 39 Mitglieder im Alter von 10 bis 92 Jahren – darunter 19 Jugendliche und 20 Erwachsene. Der Altersdurchschnitt beträgt 33 Jahre. Am Jubiläumswochenende findet das große Schachturnier in der Hauptschule Marsberg (Trift 33) am Pfingstsonntag, dem 03.06.2017 in der Zeit von 16 bis 19 Uhr statt. Es treten 10 Marsberger Schachspieler gegen 10 Lillerois freundschaftlich gegeneinander an. Gespielt wird über 5 Runden à 15 Minuten im sogenannten Schweizer-System, das international bekannt ist. Neben der Mannschaftswertung werden drei Einzelplatzierungen ausgespielt. Ab 19 Uhr ist dann im Rahmen des öffentlichen Grillabends an der Marsberger Hauptschule die Siegerehrung mit der Übergabe der Pokale vorgesehen.

Schach – ein Sport für alle Altersklassen. **Foto:** Uwe Bickmann.





Die Marsberger Schachjugend während eines Turniers. **Foto:** Uwe Bickmann.